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国際会長主題     「ともに光の中を歩もう」 

ｱｼﾞｱ会長主題     「ワイズ運動を尊重しよう」 

西日本区理事主題   2022年に向けて「心身の健康づくりから、クラブの健康づくりへ」 

中部部長主題       「愛し合い、助け合い、心はいつも青春」 

クラブ会長主題    「               」 

                                   2017年７月号 
           

―――――――――――＜今月の聖句＞――――――――――― 

「だから、明日のことまで思い悩むな。明日の事は明日自らが思い悩む。その日の苦労は、その日だけで 

十分である」                         

マタイによる福音書 第６章３４節 

 

  名古屋グランパスホームページ http://www5.ocn.ne.jp/~ysmen/ 

  
 

◎第一例会  

と き：７月４日（火） 

時 間：１９：００～ 

ところ： カフェレストランＹｓ 

        http://cafe-ys.com/ 

会 費：６，０００円  

 乾杯のワンドリンク＋食後のコーヒーまた 

 は紅茶付です。 

 早川直前会長の一年間の労をねぎらい、楽し 

 く語らいましょう。固い例会は行いませんの 

 でリラックスしてご参加ください。ドレスコ 

ードはフリーです。 

 

◎第二例会  

 と き：７月１８日（火） 

 時 間：１９：００～（役員会１８：３０）

ところ：神沢ＹＭＣＡ 

新旧引継例会です。 

 

 

◎日和田ワークキャンプ 

 と き：７月８日（土）～９日（日）  

ところ：御岳日和田キャンプ場  

 宿 泊：名星舎  

 

◎学童キャンプ（第１期） 

 と き：７月２４日（月）～２９日（土） 

 ところ：御嶽・日和田キャンプ場 

 日程調整のうえご参加（支援）ください。 

 

◎仲田銀座夏祭り 

 と き：７月２９日（土）～３０日（日） 

 時 間：夕刻～ 

 ところ：千種区仲田界隈     

リーダーＯＢＯＧと協働作業となります。 

  出し物はトイレットペーパー崩しゲームと

三井ワイズ作の竹細工（一輪挿し）販売です。 

 

 
６ 

月   

例

会 

   例     会     出     席     状     況    B  Fポイント クラブファンド（月） 

在  席  者 14名 第  1  例  会  9名 当   月 ・ 切   手  ニコ BOXノート  

例会出席者 11名 第  2  例  会 9名 当   月 ・ 現   金  感 謝 ファンド  

当月出席率 78.6% そ の 他   6名 累              計  累          計   

 

“TO  ACKNOWLEDGE  THE  DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT” 

＝強い義務感を持とう。義務はすべての権利に伴う＝

 

20１７年７月例会他ご案内 

がんばれ日本 がんばるワイズ 
 

http://www5.ocn.ne.jp/~ysmen/
http://cafe-ys.com/


     会 長 就 任 に つ い て       

 

 

２回目のクラブ会長 

 

 

下村 明子 

早いものでクラブ会長職も２

回目となりました。初めて会長

職が回って来た時の状況はよく

覚えています。あの頃の私はワ

イズメンズクラブの組織のことはほとんど理解して

おらず、会長と言われても一体何をすればいいのか

という状態、「困ったなあ、会費も高いし、そろそろ

辞めるか。」などと無責任なことを考えておりました。   

しかし、クラブに在籍している以上は自分だけが

辞退する訳にはいかず、当時の勤務先の社長、阿部

ワイズがサポートをするという条件付きで引き受け

ましたが、あの一年間は未だ何を成し得たのか思い

出せないということはきっと何もしていなかったの

でしょう。わけのわからない会長で周りのみなさん

がいろいろと動いてくださったのだと、本当に申し

訳なく思います。 

このような訳で、２回目の会長職を引き受けるに

あたり、「前回のようにおんぶに抱っこではなく、ま

ずは自分でできることを考えて提案すること」を決

意しました。しかし、クラブ内の先輩ワイズのみな

さんに比べるとまだまだ経験不足の若輩者、やはり

先輩ワイズのみなさんの助けがないと一年間を乗り

きれず、様々なアドバイスをいただきながら進んで

行くことになろうかと思います。 

また、休日プログラムには参加しにくいため、そ

の際には荒川副会長や早川直前会長に代理をお願い

することになり、ご負担をお掛けすることをあらか

じめお許しください。 

 

 一年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 
 

 

 

 

      第一例会レポート        
 

 
 

日 時：2017年 6月 13日(火) 

場 所：神沢ＹＭＣＡ 

参加者：阿部、荒川、遠藤、下村、高田、坂野、    

服部、早川、三井 

ゲスト：鈴木裕美（バボ）、松脇優希（アラレ） 

 

リーダーＯＢ・ＯＧ会「花」について 

荒川恭次 

 名古屋ＹＭＣＡのボランティアリーダー達は主に 

大学生で、卒業して社会人なるのを機に、卒Ｙと称

してＹＭＣＡの活動から離れるのが常である。これ

まで卒業したリーダー達は、個々の同窓会的な繋が

りはあっても組織的な繋がりはありませんでした。

そして今年の卒業生が中心となり、リーダーＯＢＯ

Ｇ会の「花」が結成されました。今回はその中心的

な人物である松脇優希さんと鈴木裕美さんにより

「花」の紹介がされました。 

 グランパスには縁の深い 2015年 9月に日和田キャ 

ンプ場で開催された「全国リーダー研修会」では、 

ホストとなった名古屋ＹＭＣＡのリーダー達の苦労 

を共にした結束は非常に密なものとなり、「これか

らもいろいろな花を咲かせていきたいという思いか

ら「花」という名前にした」とのことです。 

 

 
 

 そして活動目的は、「名古屋ＹＭＣＡの活動およ

びリーダー育成への協力」として、卒業リーダー達

の横の繋がりを強くしてＹＭＣＡとの繋がりを絶や

さず継続したいとの心強い意気込みが感じられまし

た。これは、ＹＭＣＡの支援活動とリーダーを含む



青少年の育成を第一目標としているワイズメン活動

とリンクする部分もあり、我々の活動と協働できる

部分は協力体制を整えてはとの意見もありました。

今後の「花」の活動は目が離せなくなりそうです。

この組織が大きく育つことを期待した次第です。ま

ずは仲田銀座夏祭りで一緒に何かできればと考えま

した。 

 

 

      第二例会レポート          
 

日 時：2017年 6月 27日（火）19：00～ 

場 所：神沢ＹＭＣＡ 

出 席 青木、荒川、遠藤、下村、高田、服部、    

早川、坂野、三井 

議 事 

１．クラブ年度初め食事会（下村君） 

一泊例会に変えて今回は食事会とする 

日時：７月４日 午後７時〜 

場所：ワイズ・カフェ （大須） 

  会費：６０００円程度 現在 1９名予定 

  酒類追加は各自精算とする 

２．仲田商店街夏祭りの参加について 

  ７月２９日・３０日 

  Ｙ駐車場周辺は余裕部分がなく、ゲーム（トイ

レットペーパー崩し）は物理的にできない。 

  物販 竹細工品（ろうそく立て、花入れ等 三

井君作成）を主体とする。 

  リーダーとの協力体制は今後検討する。 

３．日和田ワーク 

  日時 ７月８日〜９日 

  宿泊場所 名星舎 

現在参加予定 荒川、信田、三井、吉田、坂口

メネ、 

４．クラブ７月総会 

  ７月１８日（火）会長引継式 

  ゲスト 川本新ＹＭＣＡ理事長、中井主事、Ｙ

ＭＣＡ新ブランディングについて説明予定 

５．日和田学童キャンプ支援について 

  今年度は７月末より、月曜から土曜のサイクル

を３回。荒川、三井両君が協力する。 

６．その他 

 ＊東北支援のお礼が、川上牧師よりありました。 

 ＊中部中学バスケのパンフに広告掲載を承認した。

（後日、締切後であり次年度に持越しとなる） 

 ＊クラブメール委員が部情報委員を兼任すること

となった。 

 

 

  第２０回西日本区大会に参加して       

 

日 時：2017年 6月 10日(土)～11日(日) 

場 所：菊池市市民会館ほか 

参加者：荒川+メネ、下村、早川+メネ、服部+メネ 

 
早川会長によるバナーセレモニー 

 

早川政人 

第 20回ワイズメンズクラブ西日本区大会が熊本

で行われました。西日本区理事 岩本ワイズにより

代議員会が始まりました。代議員会で全ての議案は

滞り無く承認されました。 

2017年～18年西日本区理事 大野 勉ワイズ（神戸

ポートクラブ）、2018年～19年 次期日本区理事 

遠藤 道寛ワイズ（大阪泉北クラブ）遠藤ワイズは

再任になりました。又、１年間ご苦労様です。 

西日本区ではワイズ将来構想特別委員会が新たに

設置され、各クラブよりのアンケートにより解析さ

れてワイズメンズクラブの様々な問題を検証して解

決を導きだします。 

 

 
大野理事による所信表明 

 

今回の西日本区大会の四方山話です。 

我々西日本区の出席のメンバー３名（荒川・服部・

早川）とメネット３名は６月９日に博多に集合しま

した。博多駅の近くの JRのホテルにチエックインを

して夕食まで少し休憩です。 

今回も服部メネットの企画に便乗をしています。

夕食は博多名物が楽しめるお店が予約ずみで近くに

あり駅前をぶらぶらと、九州ではまず馬肉のお刺

身・博多の水炊き・もつ鍋・キビナゴの唐揚げ・サ

バのお刺身等、盛りだくさんを心行く迄堪能して６

名ともお腹の中は九州一色でした。 

6月 10日には代議員会と大会があり、午前 8時 30

分に博多を出発し一路、大会の行われる菊池温泉に 

向かいました。会場は菊池市市民会館です。熊本の

震災で熊本市内の会場は使えず、この場所に変更を 



したそうですが、大会の運営と企画を担当された多

くのワイズの皆さんは苦労されたと思います。 

 

 
 

メネット３名は 菊池温泉の日帰りの湯の『菊池

温泉清流荘』で豪華な昼食と温泉をのんびりと堪能

し大満足の様子でした。大会後に合流して熊本に向

かい懇親会場に。懇親会はワイズの大切な交流の場

所です。年に一回の各地からの友人の近況を又、ク

ラブのアピール等が賑やかに行われました。21回大

会は神戸です。又、皆さんに逢える事を楽しみにし

ています。懇親会の後は２次会にお茶を『りんごの

樹』にてアップルパイでフィニッシュでした。 

 

 
 

翌日は天草へ服部メン・メネットと４名で出かけ

ました。行きの海は電柱が見えてどうして海に電気

が必要か解りませんでしたが帰りには潮がひき電柱

の下は車が駐車していました。三角の干潟は雄大で

潮が引けば漁師さんが遠くで漁をしていますが、貝

でも取っているのか解りません。 

 

 
山内中部部長による中部部会のアピール 

昼食は『大番』にてタイ茶漬けが有名ですが、４

名とも他のメニューを新鮮で非常に美味しかった。 

熊本に戻り新幹線で帰路に着きました。又次回も良

い大会の思い出ができる様に健康でいなければと思

います。 

 

 

      国 際 協 力 募 金      
 

 
 

日 時：2017年 6月 18日（日）13：00～ 

場 所：名古屋駅周辺 

出 席：荒川、遠藤、早川、松原、服部 

服部庄三 

今回は栄地区、名古屋駅の２か所にて、子供たち

が元気な声をあげてくれました。その力により、約

７万６千円の貴重な募金が集まりました。今回も彼

らにとって貴重な経験になったことでしょう。 

 

 
 

 

     ＹＭＣＡたより        

       連絡主事 遠藤恵美子 

7 月に入ると、ＹＭＣＡではキャンプシーズンの

始まりです。今年度も学童キャンプが行われます。

昨年度は、ワイズコーンの収益を支援金としていた

だいたり、食事のメニュー作成やキャンプ場のキッ

チンの役割を担っていただき、本当にありがとうご

ざいました。今年度は 3 期間のキャンプが行われま

す。3期間のキャンセル待ちを合わせると 70名ほど

人数がいます。このキャンプの需要がとても感じら

https://www.facebook.com/335768693193286/photos/335769073193248/


れます。今年の夏は、昨年以上に多くの方が日和田

に集まり、このキャンプのサポートをいただけるこ

とになりそうです。多くの方で、さまざまな世代で

子どもたちを見守り、たくさんの人がみんなのこと

をひとりひとりを大切にしていることを伝えていけ

たらと思っています。 

今後ともよろしくお願いいたします。 

 

学童キャンプ 

1期：7月 24日（月）～7月 29日（土） 

2期：7月 31日（月）～8月 5日（土） 

3期：8月 21日（月）～8月 26日（土） 

 
 

 

  フィリピンワークキャンプ報告会    

 

 
 

日 時：2017年 6月 21日（水）19：00～ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

荒川恭次 

 今年度のフィリピンワークキャンプに参加したリ

ーダーより報告会が開催されました。歓送会に参加

できなかった身としては、せめて報告会には参加し

ようと思っての参加でしたが、ワイズメンは私一人

だけで少しさみしい思いをしました。しかし真っ直

ぐな報告内容と、参加したリーダー達の熱い眼差し

と報告者とのやり取りで、いつしかその空気を共有

する自分に気づかされました。 

 ワイズの各クラブ例会でリーダーを招いてのフィ

リピンワーク報告卓話がされることがありますが、

今回のようなリーダー・スタッフが参加する全体報

告会にワイズが参加すれば、何回も報告することも

なく効率的で盛り上がりも大きい。今後は例会オン

リーではなく、ＹＭＣＡ行事への前向きなワイズ参

加もすべきかと思った次第です。 

 

 

      そ の 他        

        
１． 今月の誕生日 

     

    
 坂口 久美（ ６日） 

       三井 敬子（１７日） 

       青木由香里（２１日） 

       早川 弘美（２７日） 

   
 

 

２．例会等出席状況 

 

No. 氏 名 

6 
/ 

13 
 
第
一
例 
会 

6 
/ 

27 
 
第
二
例
会 

6 
/ 

10 
11 
区
大
会 

6
/ 
18
国
際
協
力
募
金 

1 青木 哲史  ○   

2 阿部 一雄 ○    

3 荒川 恭次 ○ ○  ○ ○ 

4 遠藤恵美子 ○ ○  ○ 

5 坂口 功祐     

6 信田伊知郎     

7 下村 明子 ○ ○ ○  

8 高田 士嗣 ○ ○   

9 服部 庄三 ○ ○ ○ ○ 

10 早川 政人 ○ ○ ○ ○ 

11 坂野 清治  ○   

12 松原   誠 ○   ○ 

13 三井 秀和 ○ ○   

14 吉田 一誠     

      

 計 
 9 9 

 

4 5 

 

 

 
今年もワイズサクランボが東北から到着しました。 


